

Praxis von Liesa Zuckerstätter, MSc., DO, DPO, und Lukas Zuckerstätter, MBA

Sie haben Beschwerden und Schmerzen am Bewegungsapparat und wollen wieder schmerzfrei werden? Wir helfen Ihnen weiter:

Osteopathie

Die Osteopathie ist eine manuelle Behandlung, wo der Körper als Ganzes betrachtet wird. Gelenke und Muskeln, Organe und Nerven sowie das Cranium stehen miteinander in Verbindung und werden als solches behandelt.

Physiotherapie

Die Physiotherapie steht in enger Zusammenarbeit mit der Schulmedizin und bedient sich evidenzbasierter Behandlungsmethoden.

Kinderosteopathie

Der Osteopath kann Blockaden im kindlichen Körper ertasten und löst diese mit sehr sanften, schmerzfreien Handgriffen.

Skoliosetherapie nach Schroth

Die Schroth-Skoliosebehandlung ist eine physiotherapeutische Methode, welche umfassend und mehrdimensional an der Wirbelsäule ansetzt und diese behandelt.

Der Weg zu uns

Sie benötigen eine ärztliche Zuweisung mit Diagnose, diese kann von Hausärzten oder Fachärzten ausgestellt werden.

Aktuelle Befunde, Röntgenbilder sowie ein Liegetuch bitte mitbringen.

Kostenrückerstattung

Wir sind Wahltherapeuten und somit übernehmen die Krankenkassen je nach Verschreibung einen Teil der Kosten. Abhängig von Ihrer Pflichtversicherung kann dies 45-65% der Kosten betragen. Weiters übernehmen Zusatzversicherungen oder Unfallversicherungen den Restbetrag.

Kontakt

Praxis Zuckerstätter Osteopathie & Physiotherapie

+43 664 264 74 39

office@praxis-zuckerstaetter.at

www.praxis-zuckerstaetter.at

- Sie finden uns im Gemeindezentrum von Steinbach am Attersee in der Ordination von Dr. Tupi und Dr. Dorner. *Steinbach 5, 4853 - Steinbach am Attersee*
- Oder in unserer Praxis in Bad Ischl. *Grazer Straße 42/2, 4820 Bad Ischl*